



## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab akhir ini, peneliti mengemukakan hasil akhir penelitian yang didapatkan setelah melakukan pengujian dan penelitian secara menyeluruh. Hasil-hasil temuan tersebut akan diringkas menjadi suatu ringkasan kesimpulan sederhana yang dapat dipahami dengan mudah.

Selain itu pada bab ini juga peneliti memaparkan saran-saran yang berasal dari pemahaman, ide, dan berbagai batasan yang peneliti peroleh saat melalui setiap tahap dan proses yang telah peneliti jalani dalam melakukan pengujian ini. Saran-saran ini adalah saran untuk peneliti berikutnya yang akan membahas topik terkait. Peneliti berharap agar setiap temuan dan saran penelitian ini akan bermanfaat bagi penelitian selanjutnya serta bagi pihak-pihak yang membutuhkan di kemudian hari.

#### A. Kesimpulan

Setelah melakukan analisis hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka penelitian yang dilakukan oleh peneliti menghasilkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Rencana manajemen yang dilakukan PT. Asia Pacific Fiber, Tbk. tahun 2018 dan tahun 2019 telah sesuai dengan indikator rencana manajemen dalam PSA 30 dan besarnya tingkat kesesuaian mencapai 75%. Sedangkan Rencana manajemen yang dilakukan PT. Intraco Penta, Tbk. sangat sesuai dengan indikator rencana manajemen dalam PSA 30 dan besarnya tingkat kesesuaian mencapai 75% pada tahun 2018 dan 100% pada tahun 2019.



2. Rencana manajemen telah dilaksanakan secara patuh dan konsisten oleh PT. Asia Pacific Fiber, Tbk. dan besarnya tingkat kepatuhan atau konsistensi mencapai 75% untuk tahun 2018 dan 2019. Sedangkan rencana manajemen telah dilaksanakan sangat patuh dan konsisten oleh PT. Intraco Penta, Tbk. dan besarnya tingkat kepatuhan atau konsistensi mencapai 75% untuk tahun 2018 dan 100% untuk tahun 2019.

## B. SARAN

Adanya keterbatasan dalam penelitian ini, peneliti memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat membantu perusahaan khususnya PT. Asia Pacific Fiber, Tbk dan PT. Intraco Penta, Tbk agar keluar dari kemelut opini audit *Going Concern* yaitu dengan perlu dilakukan penambahan pada indikator rencana manajemen agar kelangsungan hidup perusahaan dapat berjalan dengan baik untuk strategi saham sebaiknya meminta pemegang saham menambah modal, untuk strategi hutang selain rekturisasi hutang sebaiknya melakukan negoisasi atau rescheduling pembayaran hutang serta melakukan perbaikan proses bisnis seperti lebih selektif dalam menjalankan program-program atau inisiatif yang membutuhkan biaya yang besar, dan lebih mengutamakan program-program yang prioritas yang bisa tetap mendukung kelangsungan bisnis.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak cipta milik IBI KKG (Institusi Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institusi Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.